

V o r w o r t.

Die Campe'sche Darstellung der Entdeckung von Amerika wird noch immer von der deutschen Jugend gelesen, — und nicht von dieser allein; auch in Frankreich, England und Holland ist, so viel wir wissen, das sehr schätzbare Werk Campe's durch Uebersetzungen in den Händen der Jugend. Seit Erscheinung desselben ist jedoch durch sorgfältige Forschungen Manches berichtigt, Manches unter ganz neuem Lichte dargestellt, was auf die Entdeckung der neuen Welt Bezug hat, und so wird die vorliegende neue Bearbeitung dieser großen, in der Geschichte des Menschengeschlechts Epoche machenden, Begebenheit hoffentlich nicht unwillkommen erscheinen, da sie sich eben an die neuesten Werke, namentlich an die von Washington Irving und von Prescott, anschließt.

Der zweite Theil wird die Entdeckung der Küste von Yucatan durch Franz Hernandez de Cordova, die weiteren Entdeckungen des Juan de Grijalva und die Expedition des